



Pièces	5 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	485V1469M
Prix	1 650 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Co exclusivite au calme absolu, à proximité du village de valbonne et jouissant d'une vue imprenable sur les collines de castellaras, belle provençale de 200 m² édifiée sur un jardin paysagé d'environ 1550m² orné d'une piscine au sel chauffé 11x5m et de belles terrasses . La villa en grande partie de plain-pied comprend en son rez-de-jardin : hall d'entrée, réception d'environ 60 m² : beau salon avec plafond cathédral et cheminé, salle à manger intimiste et plafond en ogives, cuisine de 21 m² ouvrant sur terrasse , buanderie/arrière cuisine, chambre de maître avec placards et salle de bains + ...

Co exclusive sale mandat in absolute calm, near the village of valbonne and enjoying a breathtaking view of the hills of castellaras, beautiful provençal of 200 m² built on a landscaped garden of approximately 1550m² decorated with a heated salt swimming pool 11x5m and beautiful terraces . The villa, largely on one level, includes on its garden level: entrance hall, reception of approximately 60 M²: beautiful living room with cathedral ceiling and fireplace, intimate dining room and ribbed ceiling, kitchen of 21 m² opening onto terrace, laundry room/back kitchen, master bedroom with cupboards ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

